EDITORIAL

Jesús Vilá y Rico Director de la Revista del Pie y Tobillo

Queridos amigos:

En primer lugar, tengo que agradeceros la confianza depositada en mí para la dirección de nuestra revista. Como bien sabéis, llevo desde el año 1998 participando activamente en nuestra sociedad, en distintas juntas directivas, bajo las presidencias de Luis Fernando Llanos, Juan Carlos González Casanova, Mariano Núñez-Samper y Andrés Carranza, así como los cuatro años que estuve de tesorero de la European Foot and Ankle Society (EFAS).

Es un reto el dirigir nuestra revista, y es justo analizar la situación actual. Gracias al cambio de rumbo, esfuerzo, buen hacer y constancia de Luis Fernando Llanos, Ricardo Larraínzar, Ernesto Maceira y David García Fernández, nuestra revista en los últimos años ha dado un gran giro y actualmente goza de una "muy buena salud".

Es difícil, cambiar lo que realmente funciona. Cuando las cosas van bien, los cambios —si han de realizarse— han de ser puntuales y muy medidos, para no caer en la simple trampa del cambiar por cambiar. Para este periodo en la dirección de la revista, tengo la gran suerte de poder contar con Manuel Monteagudo y David García Fernández, personas de gran valía y capacidad de trabajo. Aceptamos este nuevo reto con dos objetivos principales: el estimular la participación de los miembros de nuestra sociedad, con un mayor número

de originales y casos clínicos, y el conseguir que nuestro órgano de expresión tenga la mayor difusión posible, tanto en nuestro medio como en otros países. Creo que ambos objetivos están íntimamente relacionados, y el uno vendrá de la mano del otro.

Inicialmente se mantiene la estructura de la revista. Tenemos la suerte de seguir contando con la colaboración de Ramón Rochera en la sección "Revista de revistas", y únicamente se ha modificado la sección "Técnicas quirúrgicas". Entendemos que las técnicas quirúrgicas deben ser más esquemáticas, de utilidad práctica y reproducibilidad, que deben aportar trucos y fallos, ventajas e inconvenientes, complicaciones...

Es importante analizar nuestros principios y saber adónde vamos, y, todo ello, posicionarlo en nuestro tiempo; por ello, "Nuestros clásicos" puede ser una sección especialmente interesante.

En estas secciones os pedimos vuestra ayuda y colaboración. Por tanto, no dudéis en contactar con nosotros para cualquier artículo que creáis interesante o técnica quirúrgica que echéis en falta, así como para todo aquello que penséis que podéis aportar. Esperamos que la revista cumpla todos los objetivos de calidad científica, innovación y formación continuada que todos queremos depositar en ella.

Un afectuoso saludo.